

Ulrike Pithan und M35 Team holen Gold bei Marathon DM in Frankfurt!

Tina Schneider mit grandiosem Marathon Debut (2:50.13 Std) auf Platz 12.



Wie in den beiden Jahren zuvor, fanden die deutschen Marathonmeisterschaften wieder im Rahmen des Frankfurt Marathons, mit stimmungsvollem Zieleinlauf in der Festhalle, statt.

Sorgen machte im Vorfeld die Wettervorhersage, denn es war just für den Marathonsonntag echtes „Krawallwetter“ mit Regen und Sturm angesagt. Aber vor Ort stellte sich dann alles als halb so wild heraus. Es war größtenteils trocken und sogar die Sonne kam öfter hervor. Einige Ausläufer von Sturm „Herwart“ streiften allerdings auch Frankfurt, sodass die Aktiven gerade auf den letzten Kilometern gegen den Wind laufend, erschwerte Bedingungen vorfanden.



